

Liebe Sophie,

am heutigen Tage wärst du 100 Jahre alt geworden.  
Dank deines Einsatzes gegen das NS-Regime können wir  
heute in einer freien Welt ohne Rassismus und  
Unterdrückung leben.

Ich finde es erstaunlich, dass du dich mit den Mitgliedern der  
„Weißen Rose“ ohne Aussicht auf großartige Erfolge gegen  
das System aufgelehnt hast. Es ist ziemlich beeindruckend,  
dass du dein Leben aufs Spiel gesetzt hast, nur um es den  
Menschen zu deiner Zeit und in der Zukunft zu ermöglichen,  
ein lebenswerteres und sichereres Leben zu führen.

Deinem selbstlosen Einsatz kann man nicht genug danken,  
denn die Mehrheit der Menschen heutzutage hätte sich nicht  
gegen die Diktatur aufgelehnt und damit den sicheren Tod in  
Kauf genommen. Auch deinetwegen ist das Deutschland in  
dem wir jetzt leben, ein sicheres und weltoffenes geworden,  
in dem jede Meinung akzeptiert wird und alle Menschen in  
der Politik mitentscheiden können.

Ich und der Großteil der heutigen Gesellschaft ist dir, Sophie  
Scholl, sehr dankbar für deinen Einsatz und deinen Willen in  
Deutschland etwas verändern und verbessern zu wollen,  
obwohl es unmöglich schien.

Vielen Dank!

*Eine Schülerin der Geschwister-Scholl-Schule*